

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JUAN LUIS GORDO PÉREZ, Diputado por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido en el art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

En el ejercicio del control de la acción del Gobierno que otorga la CE al Parlamento, los Diputados nacionales vienen formulando diferentes preguntas escritas al Gobierno a través de los Ministerios, para el seguimiento de sus políticas. A lo largo de la XII Legislatura se viene observando como el Ministerio de Fomento contesta a las preguntas de control formuladas por este Diputado de una forma vaga o imprecisa o, simplemente no da respuesta, en muchos casos a las cuestiones planteadas.

Se ha podido constatar como este problema se traslada de igual manera a las preguntas formuladas por distintos Diputados, tanto del mismo grupo parlamentario como de otros. Este tipo de respuestas obliga a los Sres. Diputados a requerir el amparo de la Presidencia o el traslado a la Mesa de la Cámara para que manifieste al Gobierno su disconformidad. Y en otros casos a presentar diferentes iniciativas parlamentarias para recabar por vías alternativas la información requerida y poder llevar a cabo la función de control de Gobierno.

En base a las razones expuestas se formulan las siguientes preguntas:

- ¿Considera el Ministerio de Fomento que la falta de respuesta a las cuestiones planteadas por los Diputados o las contestaciones inconsistentes, como en algún caso se están produciendo por el Ministerio, constituyen una falta de respeto a la Cámara y a sus Diputados?
- ¿Considera el Ministerio de Fomento que ante los hechos denunciados en esta iniciativa se está contribuyendo a un control de la acción del Gobierno eficaz por parte del Congreso? ¿Se está poniendo en entredicho el control parlamentario?
- ¿Cuáles son las razones por las que el Ministerio de Fomento no da respuesta a muchas de las cuestiones formuladas por diferentes Diputados?

- ¿Cuáles son las razones por las que el Ministerio de Fomento da respuesta de forma imprecisa e inconsistente a muchas de las cuestiones formuladas por los Diputados en el ejercicio de su acción de control al Gobierno?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 31 de enero de 2018


EL DIPUTADO
JUAN LUIS GORDO PÉREZ


PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA